



Dringlichkeitsantrag

der Fraktionen von **CDU, Bündnis90/Die Grünen und FDP**

Keine Zeit beim zweigleisigen Ausbau der Marschbahn verlieren - Erreichbarkeit der Insel für die Pendlerinnen und Pendler langfristig sichern

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag bekräftigt seinen Beschluss vom 28. September 2018, den zweigleisigen Ausbau der Marschbahn als eines der Projekte zur Schaffung von Baurecht durch Maßnahmengesetz vorzusehen.

Der Landtag fordert daher die Bundesregierung auf, die Marschbahn entsprechend der vorherigen Ankündigungen wieder in das Maßnahmengesetzvorbereitungsgesetz aufzunehmen. Zudem appelliert der Landtag an die schleswig-holsteinischen Bundestagsabgeordneten, sich in ihren Fraktionen ebenfalls für den schnellen Ausbau der Marschbahn durch Maßnahmegesetz einzusetzen, und bittet zudem die Landesregierung, in der Bundesratsbefassung für die Wiederaufnahme der Marschbahn in den Gesetzentwurf zu werben.

Lukas Kilian
und Fraktion

Dr. Andreas Tietze
und Fraktion

Christopher Vogt
und Fraktion